



San Valentín

Hoy celebramos san Valentín, el día de los enamorados. La verdad es que san Valentín, que fue obispo, tuvo poco que ver con esto de los amoríos; si bien es cierto que existen algunas tradiciones que intentan enlazar al obispo Valentín con el día de los enamorados.

Se dice que san Valentín fue un obispo que vivió alrededor del año 250 en el imperio romano. Antes de morir decapitado por un emperador se hizo muy famoso por el cariño que tenía a todas las personas, especialmente a los pobres.

Cuentan que en su diócesis la gran mayoría de las personas eran analfabetas y que, por este motivo, tuvo que escribir más de una carta de amor a petición de los jóvenes enamorados que no sabían escribir.

De este supuesto carteo amoroso la tradición ha convertido a san Valentín en el patrono de los enamorados.

Bueno, ya sabes por qué el día de san Valentín es el día de los enamorados.

Sin embargo esta fiesta es un invento más bien moderno. Esta celebración llegó a nuestro país de la mano del fundador de Galerías Preciados (*una cadena de centros comerciales que después compró el "Corte Inglés"*). Este señor, influido por las costumbres de marketing americanos, decidió introducir esta fiesta. Para reforzar el tema se rodó en los almacenes de Galerías Preciados de Madrid, en 1959, una película que se titulaba "*El día de los enamorados*". En ella se relatan cuatro historias de amor que terminan en color rosa gracias a un nuevo "*San Valentín*" del siglo XX.

Más allá de los orígenes de esta fiesta hay una realidad cierta: el amor es el sentimiento más importante que tenemos los seres humanos. Él nos mueve a tomar las grandes decisiones en nuestra vida: no solo a nivel afectivo, sino incluso a nivel profesional.

No hay fuerza mayor entre los seres humanos que el AMOR.

Hoy, día de san Valentín, demostremos a la gente que nos importa cuánto le queremos con gestos concretos de cercanía y cariño.



¡¡ Éste es tu Momento !!

